

## Hospital Biprovincial fue reconocido por su eficiencia en pabellones quirúrgicos

El Hospital Biprovincial Quillota-Petorca fue destacado por el Ministerio de Salud como uno de los establecimientos más eficientes del país en el uso de pabellones quirúrgicos, gracias a su participación en la estrategia ministerial Centros Regionales de Resolución (CRR), orientada a reducir los tiempos de espera mediante una mayor productividad quirúrgica.

El recinto fue parte del plan piloto iniciado en 2022, luego de su traslado desde el ex Hospital San Martín. Hoy, junto a otros 30 hospitales a nivel nacional, aplica un modelo que busca optimizar el uso de quirófanos en Cirugías Mayores Ambulatorias (CMA) como hernias, cataratas o amigdalectomías.

El director Eduardo Lara valoró el reconocimiento como un logro institucional que refleja el esfuerzo conjunto de equipos clínicos, administrativos y de gestión. Por su parte, el jefe de Pabellones, Dr. Pedro Cordero, enfatizó que "el ser más eficientes en quirófano ayuda a descongestionar listas de espera".

A su vez, reafirmó "el compromiso de mantener los altos estándares alcanzados". Por lo tanto, desde el recinto asistencial expresaron que el desafío es sostener y mejorar los indicadores, consolidando una meseta de excelencia que beneficie directamente a la comunidad usuaria.



*El recinto asistencial emplazado en Quillota fue destacado por el Ministerio de Salud.*